
 

 

 

 

新聞記事に以下の記事が掲載されていましたので、ご紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちは、経験値として、児童の進学に対しての学力に不安を感じることが度々

あります。被虐待体験などが影響しているのではないか と思われることがありま

す。それでもできるだけ教育の機会を、また選択肢を広げようと努力しています。

しかし記事にもある通り、まだ通常の高等教育進学率には程遠い状態のようです。

確かに自立支援の強化が必要です。そして FH の実家機能の役割を明確化していくこ

とも大切ではないか と思います。（レター記者）                                                     
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 令和 3 年 ５月 第７３号 
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